
Protokoll:  
Beigeordneter Prümm erklärt, dass hier die Generaldirektion Kulturelles Erbe Rheinland- Pfalz 

keine Bedenken geäußert habe und eine Stellungnahme entfalle. Diesen Hinweis nehme man zur 

Kenntnis.  

 

Rm Schuhmann- Dreyer (CDU) erwähnt, dass, wenn man mit dem Land verhandele, man auch 

noch die Parzellen mit den Garagen, im Hinterhof liegend und in einem schlechten Zustand, zur 

Sprache bringen könne. 

Erbaue man vorne das schöne Gebäude solle man die Möglichkeit schaffen, dass die Leute, die 

eine solche Garage hätten, Stellplätze in dieser Parkanlage bekommen könnten. 

 


